

## Oficina Amulzugun del CESFAM de Nueva Imperial realizó reunión de Mesa de Salud Mapuche



Durante la jornada miércoles 29 de mayo, en la sala de reuniones de la Municipalidad de Nueva Imperial se realizó la reunión de la Mesa de Salud Mapuche, actividad apoyada y gestionada por el municipio y el alcalde César Sepúlveda

Huerta a través del Departamento de Salud Municipal y la Oficina Amulzugun, representado por las asesoras culturales Ximena Lienqueo y Florencia Melillan.

A la actividad asistió el concejal Alfredo Llafquen; la gestor técnico, Lorny Ramírez en representación del Departamento de Salud Municipal; la subdirectora del CESFAM, Millaray Carrillo; las profesionales de la Oficina Amulzugun; profesionales del CESFAM y dirigentes sociales del

sector rural.

El objetivo de esta mesa es empoderar a los dirigentes en temas de salud, es en este contexto que en esta reunión se realizaron 2 exposiciones, la primera a cargo del encargado de SOME, Claudio Inostroza, quien explicó el funcionamiento de la unidad y la nueva forma de entrega de horas para control.

La segunda exposición estuvo a cargo de la enfermera Verónica Saldívia, encargada del vacunatorio, quien explicó

la importancia de la vacunación de la influenza, además aprovechó la ocasión para inmunizar a los presentes, que se encontraban dentro de los grupos objetivos de la campaña.

Esta mesa permite a los dirigentes señalar sus dudas y consultas, además que entrega un contacto directo con directivos y profesionales de salud, los que pueden plantear nuevos desafíos, que sirven para mejorar la calidad de la atención.